

Verein des Jahres 2008

- Nominierung -

Laudatio der 7. FVRZ-Gala:

Der **FC Wallisellen** wurde im Jahre 1921 gegründet, zählt heute rund 750 Mitglieder und ist in den letzten Jahren mit diversen ausserordentlichen Projekten und Leistungen aufgefallen.

Der Verein hat sich entschieden, bei der Integrationsarbeit neue Wege zu beschreiten. Er lancierte das Kulturprojekt „Mitmensch“. Dieses bezweckt, Trainerinnen und Trainer mit „fremden Kulturen“ im Alltag vertraut zu machen und ihnen Wissen zu vermitteln, wie sie auf dem Spielfeld agieren und reagieren können. In verschiedenen, mehrstündigen Abend-Workshops wurden die Trainer/Betreuer von einem spezialisierten Erwachsenenbildner ausgebildet. Mit grosser Überzeugung wurde dabei das Verständnis für andere Kulturen, die Erhöhung der Hemmschwelle für Gewalt und die Teambildung, unabhängig von Religion und Kultur, vorbildlich gefördert. Der FC Wallisellen wurde dafür im Juni 2008 mit dem regionalen Challenge-Preis Sanitas der Region Zürich/Schaffhausen ausgezeichnet.

Seit dem Jahre 2005 fördert der Verein den Frauen-/Juniorinnenfussball nachhaltig. Mit der Nominierung eines Technischen Leiters Juniorinnen und eines Leiters Aktive Frauen hat der FC Wallisellen dem Frauenfussball einen grösseren Stellenwert in der Vereinsstruktur gegeben. Die Bemühungen haben sich gelohnt und bereits kann er auf 65 Frauen und Juniorinnen zählen, welche ihrer fussballerischen Leidenschaft nachgehen können.

Seit fünf Jahren organisiert der FC Wallisellen jeweils am letzten November-Wochenende in der Schweiz oder Österreich ein Trainer-Weiterbildungsweekend für rund 35 bis 45 Junioren- / Juniorinrentainer. Im Sinne der Nachhaltigkeit erhalten die Trainer im Anschluss ein umfangreiches Nachschlagewerk. Ein weiteres Highlight ist das seit vielen Jahren bestehende Nachwuchscamp, welches jährlich in den Herbstferien für rund 80 bis 120 Juniorinnen und Junioren organisiert wird.

Das Projekt hat die 177 Vereine des Fussballverbandes Region Zürich überzeugt, so dass der

FC Wallisellen

zum Verein des Jahres 2008 auf den 2. Rang nominiert wurde.

Auf Grund dieser herausragenden Leistungen in der Förderung des Breitenfussballs wird dem Verein ein Sportwarengutschein im Wert von Fr. 2'000.00 überreicht.

Wir gratulieren herzlich.

Schlieren, 19. Dezember 2008

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

